



Cordemais, le 1^{er} juillet 2022

Remise des calculatrices pour les CM2 de Cordemais

Le 27 juin, dans la salle du Conseil de la mairie de Cordemais, a eu lieu la remise de calculatrices pour les 64 élèves de CM2 des deux écoles primaires de Cordemais (42 élèves pour l'école Pierre et Marie Curie et 22 élèves pour l'école Sainte-Anne).

Les futurs collégiens ont ainsi reçu une calculatrice scientifique Casio fx-92 qui « nous servira jusqu'à la fin de la 3^{ème} » expliquait une élève. « Je vous souhaite bien sûr de réussir dans la poursuite de votre parcours scolaire mais aussi de vous faire de nouveaux amis, d'être heureux et épanouis dans cette nouvelle étape de votre vie » s'est exprimée l'Adjointe aux affaires scolaires, Émilie CHAPALAIN, dans un petit discours préalable, avant de remettre à chacun une calculatrice toute neuve.



Cette initiative, prise par la mairie afin d'aider les familles Cordemaisiennes et d'encourager les élèves dans la suite de leurs études, vient compléter les bons d'achats pour les fournitures scolaires offerts par la municipalité aux familles ayant des enfants scolarisés dans le secondaire. Le département de Loire-Atlantique offre également un dictionnaire à tous les élèves faisant leur rentrée au collège.

Enfin, en conclusion de cette petite cérémonie, monsieur le Maire est venu saluer les enfants et leur souhaiter le meilleur pour la suite de leur scolarité. Les élèves ont ensuite été invités à profiter d'un verre de jus d'orange et d'une tranche de brioche avant de quitter l'Hôtel de Ville tout sourire, calculatrice en main.

